



L'AQCID S'ÉTABLIT À TROIS-RIVIÈRES

Trois-Rivières, le 24 octobre C'est le 24 octobre dernier que l'Association québécoise des centres d'intervention en dépendance (l'AQCID) inaugurait ses nouveaux locaux au 1610, 6e Rue à Trois-Rivières. Auparavant situé dans la ville de Québec, l'objectif principal de ce déménagement est de se rapprocher de ses membres. L'AQCID a choisi Trois-Rivières pour sa position géographique « centrale », à mi-chemin entre Québec et Montréal, afin de rendre ses services plus accessibles. De ce fait, l'ensemble de leurs activités se dérouleront dans cette ville : colloques, journées d'appropriation, formations, etc.

Une nouvelle équipe en poste

Compte tenu du déménagement, Vincent Marcoux, directeur général de l'AQCID depuis près de 5 ans, a dû reconstituer son équipe. C'est avec fierté qu'il a présenté ses nouveaux acolytes : Christina Blier, coordonnatrice aux services de prévention et réduction des méfaits ; d'Emmanuelle Durand, adjointe administrative et de Caren Leblanc, responsable des communications. L'association est maintenant prête à révéler les défis qui l'attendent, afin de bien desservir ses membres, ses partenaires et la population.

À propos de L'AQCID

L'Association québécoise des centres d'intervention en dépendance (L'AQCID) est une association nationale regroupant plus d'une centaine d'organismes communautaires et privés œuvrant en dépendance. Elle constitue ainsi l'organisation la plus représentative du milieu des dépendances regroupant les organismes en réduction des méfaits, les centres de prévention et les centres de traitement. L'AQCID est aussi un interlocuteur et un partenaire du réseau public dans la prestation de services en dépendance à la population.

-30-

Source : Caren Leblanc,
Responsable des communications, AQCID

Tél. : 819 299.6151 poste 102